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FR
Née au Luxembourg, mais d’origine portugaise, Marly Marques a découvert sa passion pour le chant toute jeune. Après une brève formation musicale, elle s’est trouvé une passion pour le jazz et a rencontré en 2012 quatre musiciens confirmés avec lesquels elle se produit depuis dans les hauts-lieux du jazz au Luxembourg et à l’étranger.

Leur 3e album, ‘Sea Change’, est le résultat de la résidence artistique du Marly Marques Quintet début janvier 2019 au Centre Culturel opderschmelz. Fidèle à son style éclectique, le quintette continue de mêler sonorités jazz et musiques du monde. Pour cet album se sont joints à eux quatre musiciens excellents, vivant et/ou travaillant au Luxembourg. Cette collaboration et les liens humains qui se sont tissés ont créé une énergie particulière qui se ressent sur l’album, complimentant et enrichissant la musique du quintette. La mer, la nostalgie, l’amour et le désamour, comme le va-et-vient des vagues, ont donné naissance à onze morceaux qui ont évolué au fil des jours de la résidence, grâce à l’apport de chaque musicien. 

EN 
Born in Luxembourg, but of Portuguese origin, Marly Marques discovered her passion for singing at a very young age. After a brief musical training, she became passionate about jazz. In 2012, she met the four experienced musicians with whom she has since performed in top jazz venues in Luxembourg and abroad. Their third album, ‘Sea Change’, is the result of the artistic residency of the Marly Marques Quintet in early January 2019 at the the Cultural Centre opderschmelz in Dudelange.
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Remaining faithful to its eclectic style, the quintet continues to mix jazz and world music. For this album however, it has had the additional support of four excellent musicians living or working in Luxembourg. The collaboration between these artists from different backgrounds - and the human connections that have emerged from it - created a particluar energy which reflects on the album, complementing and enriching the music of the quintet. Themes such as the sea, nostalgia, love and disenchantment, have resulted in eleven pieces that evolved over the days of the residence thanks to the contribution of each musician.
